



21. Sonntag im Jahreskreis

27. August 2017

Monatswallfahrt: Am Samstag, 2.9., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Sie wird von der Neuevangelisierung zum Thema „Bittet also den Herrn der Ernte, Arbeiter für seine Ernte auszusenden!“ gestaltet.

Augustsammlung: Spenden für die Augustsammlung der Caritas können noch diese Woche in der Sakristei und in der Pfarrkanzlei abgegeben werden.

Bergmesse: Am nächsten Sonntag, 3.9., feiert um 10.30 Uhr beim Gipfelkreuz des Katzensteines Pastoralassistent Martin Mitterwallner eine Wortgottesfeier. Bei Schlechtwetter findet der Gottesdienst um 10.00 Uhr im Gasthaus Laudachsee statt.

Festgottesdienst: Anlässlich des 40-Jahr-Jubiläum der Jagdhornbläsergruppe Laakirchen findet nächsten Sonntag, 3.9., eine Festmesse in der Pfarrkirche um 8.30 Uhr statt. Anschließend sind alle recht herzlich zum Frühschoppen im großen Pfarrsaal eingeladen.